


**QUIEREN CRISIS, ACUSA**

## Noroña: “No nos moveremos ni un milímetro de la elección”

Independientemente de lo que resuelva hoy la Suprema Corte, el Senado no se moverá ni un milímetro de la elección judicial, advirtió Gerardo Fernández Noroña, presidente de la Mesa Directiva, en conferencia de prensa.

“¿Qué va a pasar? Ni especular; que pase lo que quieran, nosotros no nos moveremos ni un milímetro de la elección de personas juzgadoras, este país ya abrió camino”, advirtió.

Ante la votación que se espera este martes del proyecto del ministro Juan Luis González Alcántara Carrancá, para declarar inválida



**Mensaje.** Gerardo Fernández Noroña, presidente de la Cámara alta, ayer.

parcialmente la reforma judicial, criticó que “temerariamente” quieren una crisis constitucional.

“Están a un milímetro de acabar en el basurero de la historia, escribiendo una de las más lamentables páginas porque nos señalan que estamos en crisis constitucional, pero sería muy delicado que invalidaran la Constitución”, dijo.

También informó que finalmente no solicitará a la Corte el sobreesi-

miento de todas las impugnaciones contra la reforma judicial, al haberse promulgado la reforma de supremacía constitucional que reitera la prohibición de controlar las modificaciones a la Carta Magna.

“No vamos a presentar nada en la Corte, porque al día siguiente González Alcántara Carrancá ya estaba diciendo que se la iba a pasar por salva sea la parte”, indicó. —*Diana Benítez, con información de Víctor Chávez*